
Courbesseaux

Repas de l'association Loisirs et Cultures



Il est de plus en plus savoureux le cochon à la broche préparé dès 5 h du matin par les bénévoles de l'association Loisirs et Cultures. Pour cette édition 2023, près de 110 personnes étaient réunies pour partager le traditionnel repas. À l'ombre des chapiteaux et avec un brumisateur géant, ils ont profité sans souffrir de la chaleur. Convivialité et gourmandise ont dominé cette manifestation qui a réuni toutes les générations. Bouquet de fleurs, lavande dans les assiettes, décor bucolique en pleine nature, des petits détails ont fait la différence.
